

DE L'AIR!

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Septembre 2015

Un vent de rire souffle sur le Théâtre de Ménilmontant...

DE L'AIR

Laurent Balaÿ jouera la troisième édition de son seul-en-scène, de l'Air ! au théâtre de Ménilmontant tous les dimanches à 15h30, du 11 octobre au 20 décembre. Produit par la compagnie Moriyya, la pièce présente l'itinéraire d'un humoriste sous forme d'une vingtaine de portraits.

DES ÉCLATS DE RIRE

L'acteur entraîne le public dans un univers drôle et poétique. A l'image de sa pièce "le Fou de Bassan", il interprète des personnages de différents milieux sociaux, se moque d'eux et tourne en dérision des situations simples de la vie. Un artiste qui sait rire de lui-même et changer de peau avec une grande vivacité.

UNE BOUFFÉE D'OXYGÈNE

D'un coup de pinceau habile, Laurent Balaÿ sait mélanger émotion et fraîcheur. Apprécié par le public, les salles du théâtre Popul'air, Théâtre de Ménilmontant, Théâtre du RisCochet et Théo théâtre se sont remplies pour les deux premières éditions. Chant, danse, mime, le spectateur n'est pas prêt de s'ennuyer devant cette pièce aussi touchante que légère.

INFORMATIONS PRATIQUES :

Théâtre de Ménilmontant
Du 11 octobre au 20 décembre 2015,
tous les dimanches à 15 h 30
Tarif : 17 euros - Tarif réduit : 12 euros

CONTACTS :

Compagnie Moriyya :
14 rue André Gide - 75014 Paris
01 43 22 11 73 - 06 12 99 45 59
Presse : Maud Leroux
communication.aeree@gmail.fr
06 76 02 29 70

